



Steffi y Helene bombardearon con correos electrónicos Vilagarcía pidiendo que la nueva perrera entre en funcionamiento. **M. IRAGO**

## La oenegé alemana que reclama el traslado de los animales al nuevo refugio visita Pinar do Rei

VILAGARCÍA / LA VOZ

Se llaman Steffi Ackermann y Helene Mumth. Ambas pertenecen a la oenegé germana Koerbchen Gesucht, la misma que durante las últimas semanas ha bombardeado con correos electrónicos Vilagarcía, reclamando que el Concello autorice el traslado de los animales al nuevo refugio construido en Pinar do Rei. Ayer,

ambas visitaron las instalaciones que gestiona la protectora de la capital arousana, con la cual colaboran. Las frecuentes adopciones de mascotas en Alemania son, en buena medida, fruto de esta cooperación.

La protectora, por otra parte, desarrolla hoy y mañana su mercadillo de diciembre en A Peixería. Todavía pueden realizarse donaciones en la plaza.